UN MIROIR PEUT TOUJOURS SERVIR

Des riverains de la rue du Béridier se plaignent à juste raison que la visibilité est restreinte lorsqu'ils s'engagent sur la route du Vorbourg.

En effet, des haies relativement imposantes masquent quelque peu la vue.

Un miroir serait de nature à régler ce problème et contribuerait manifestement à davantage de sécurité notamment pour les personnes descendant la route du Vorbourg.

Il est à préciser que des miroirs ont été apposés à plusieurs endroits dans la rue en question et donnent entière satisfaction aux usagers.

Nous pensons que la sécurité prime sur toute autre considération et remercions par avance le Conseil municipal d'y accorder toute l'importance voulue.

F. H.

Delémont, le 30 septembre 2019

Laurence Studer (UDC)